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ОТЧЕТ О РАБОТЕ МУНИЦИПАЛЬНОГО СОБРАНИЯ ВНУТРИГОРОДСКОГО
МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ГАГАРИНСКОЕ В МОСКВЕ ЗА 2007 ГОД

В 2007 году муниципальное Собрание осуществляло свои полномочия
в соответствии с действующим законодательством по следующим основным
направлениям: работа депутатов на заседаниях муниципального Собрания;
работа депутатов в комиссиях муниципального Собрания; работа депутатов в
комиссиях муниципалитета Гагаринский; работа депутатов по приему
жителей муниципального образования; работа депутатов в комиссиях и
Советах органов исполнительной власти.

За отчетный период было проведено 14  плановых заседаний
муниципального Собрания и 3 внеочередных. На заседаниях
муниципального Собрания депутатами и муниципалитетом были
подготовлены и вынесены на обсуждение 67 вопросов, по которым принято
50 решений.
Наибольшую значимость для жителей муниципального образования
Гагаринское имеют решения муниципального Собрания по вопросам
размещения предприятий мелкорозничной торговли, работы общественной
молодежной палаты в районе, досуга жителей района, занятий физкультурой
и спортом, проведения праздничных мероприятий, в первую очередь
связанных с Днем Победы, Победой под Москвой, Днем ветерана района,
Днем защиты детей и информирования жителей о работе органов местного
самоуправления. Около четверти от общего количества решений, принятых
Собранием связанно с организационным и нормативно-правовым
обеспечением работы органов местного самоуправления. В обсуждении
проектов бюджета при проведении публичных слушаний активно
участвовали жители района. 7  решений муниципального Собрания носит
информативный характер, 1 решение снято с рассмотрения муниципального
Собрания. Остальные решения Собрания, принятые в 2007 году направлены
на совершенствование нормативно-правовой базы по организации работы
органов местного самоуправления.
Работа депутатов в комиссиях муниципального Собрания строилась  на
основе положений о комиссиях, требований Устава и регламента
муниципального Собрания.
В 2007 году Комиссия по контролю за исполнением решений
муниципального Собрания, планов работ и бюджету (председатель – Аксенов
А.В.) возобновила работу после годового перерыва. Комиссия провела в
отчетный период 6 заседаний. Комиссия рассматривала: отчет руководителя
Муниципалитета об исполнении бюджета внутригородского муниципального
образования Гагаринское за 2006 год, отчет о выполнении плана работ
Муниципалитета Гагаринский за 2006 год, о разработке Комплексной
программы социально-экономического развития муниципального
образования на 2008 год, рассмотрение и вынесение на обсуждение на



публичные слушания проекта бюджета на 2008 год, о выполнении решений
муниципального Собрания, принятых в первой половине 2007 года, о
выполнении планов проведения праздничных, досуговых, спортивных
мероприятий в 2007 году и ряд других вопросов. К  работе в   комиссии
были  привлечены сотрудники муниципалитета.
Комиссией было подготовлено 9 проектов решений и все были приняты
муниципальным Собранием. Членами Комиссии были подготовлены три
статьи для опубликования в муниципальной газете «Ленинский проспект».
Комиссия жестко контролировала ход выполнения плана работ по
устранению недостатков, вскрытых в результате проверки КСП г. Москвы.
Вопросы устранения недостатков дважды рассматривались на заседании
муниципального Собрания.
Во второй половине года несколько улучшилось положение дел по
эффективности исполнения решений Собрания, а также качество
подготовленных для рассмотрения проектов решений.
Комиссия по экологии, землепользованию, градостроительству и
чрезвычайным ситуациям» (председатель – Ленский А.В.) в 2007 году
провела 2 заседания, на которых были рассмотрены вопросы: О регистрации
уставов территориальных общественных самоуправлений внутригородского
муниципального образования Гагаринское в городе Москве, а также
рассмотрены обращения жителей дома № 4 по ул. Молодежная о наведении
порядка в подвальном помещении.
Комиссия по содействию развития социальной сферы образования,
здравоохранения, культуры, физкультуры и спорта (председатель –
Милосердова Г.В.) в 2007 году провела 5 заседаний, на которых были
рассмотрены следующие вопросы:  о реализации и проведении круглого
стола (6 апреля) молодежной палаты (формирование опросника для
учащихся 10-11х классов всех школ района); представление к званию
«Почетный житель Гагаринского района»;  организация отдыха в дни зимних
массовых каникул детей Гагаринского района;
17 октября совместно с управой Гагаринского района организована встреча с
ветеранами педагогического труда, учителями Гагаринского района (на базе
школы № 1); 16 декабря – совместно с Муниципалитетом Гагаринский
организован новогодний праздник для ветеранов педагогического труда,
учителей Гагаринского района; 6 апреля проведен круглый стол (на базе
школы № 198) «Организация досуга молодежи в Гагаринском районе» в
работе которого приняли участие представители старшеклассников всех
школ района; 12 апреля - организована экскурсия для молодежной
общественной палаты.
Комиссия по информированию населения о работе органов местного
самоуправления и взаимодействию с общественными организациями
(Председатель – Чирков М.А.) продолжила работу по информированию
населения о деятельности органов местного самоуправления. Прошло 7
заседаний. Основные задачи, стоявшие перед комиссией в 2007 году - это
своевременный выход муниципальной газеты «Ленинский проспект»,



полнота представляемой жителям информации. Члены комиссии участвовали
в проверке спортивно-досуговых учреждений Гагаринского района, их
эффективности в воспитании молодого поколения, посещаемости, мнения
родителей и т.д.
В 2007 году муниципальная газета «Ленинский проспект» вышла 12 раз.
В 2007 году в целях признания заслуг граждан перед населением
муниципального образования Гагаринское в городе Москве, поощрения
личной деятельности, направленной на пользу муниципального образования,
обеспечение его благополучия и процветания, муниципальное Собрание
приняло решение присвоить звание «Почетный житель внутригородского
муниципального образования Гагаринское в городе Москве» жителям
Гагаринского района:
Белоус В.С. – председатель совета ветеранов Гагаринского района.
Лазаревой Т.С. – участковый врач детской поликлиники № 41.
Шатуновскому В.Л. – профессор РГУ НГ им. Губкина, депутату
муниципального Собрания.
В 2007 году большинство депутатов муниципального Собрания приняли
активное участие в помощи по организации товариществ-собственников
жилья в многоквартирных домах нашего района, участвовали в
мероприятиях района, спортивно-массовых праздниках.
Важным направлением работы депутатов Собрания являются работы в
комиссиях муниципалитета Гагаринский, управы Гагаринского района,
Префектуры ЮЗАО. В 2007 году в трех комиссиях Муниципалитета ра-
ботало 4 депутата муниципального Собрания, столько же депутатов работает
в Координационном Совете района,  2 депутата участвуют в Совете при
префекте ЮЗАО.
Хотелось бы отметить работу депутата муниципального Собрания, главного
врача детской поликлиники Селиховой Р.Н. За 2007 год на приеме у нее
побывали 96 жителей района (по поводу вопросов устройства детей в ясли,
детсады; жилищные вопросы; обращение многодетных матерей по
социальным вопросам),
Селихова Р.Н. приняла участие в 21 заседании Комиссии по делам
несовершеннолетних, по делам опеки и попечительства, и 10 заседаниях
Комиссии адресной помощи малоимущим гражданам (при управе
Гагаринского   р-на).
Депутат Монахов Д.Л. на базе Дворца детского творчества и юношества
провел очень много районных мероприятий, особенно хотелось бы отметить
День муниципального образования Гагаринское.
Работа депутатов в советах направлена на реализацию городских и окружных
программ и планов социально-экономического развития района. При
удовлетворительной оценке работы депутатов в этих органах  необходимо
отметить   слабое использование потенциала нашего депутатского корпуса в
решении  проблем,  стоящих перед жителями и органами местного
самоуправления по развитию общественных форм управления жильем.
Кроме того, наши полномочные представители в этих органах власти слабо



информируют Собрание о тех вопросах, которые они решают. Вместе с тем
участие депутатов в работе данных структур позволяет оперативно решать
проблемы жителей района.
В отчетный период в 2007 году депутаты муниципального Собрания вели
прием жителей. Всего обратилось на приемах к депутатам за помощью более
1000 человек,  в т. ч. по вопросам формирования общественного
самоуправления и ТСЖ, по вопросам, связанным с улучшением условий
проживания, по вопросам информирования населения о работе органов
местного самоуправления, по работе предприятий потребительского рынка и
мелкорозничной торговли, по вопросам состояния экологии.   В 2007 году
большинство депутатов приняли участие  в собраниях, встречах и митингах,
проводимых жителями в районе, что позволило им оперативно готовить
запросы, касающиеся интересов больших групп жителей района.
В 2007 году по сравнению с 2006 годом значительно улучшилась работа и
активность депутатов в обсуждении и принятии решений муниципального
Собрания.
Уважаемые коллеги, за 4 года нами принято очень много полезных решений.
спасибо вам за работу.
Пожелаем новому составу муниципального Собрания успехов в работе!


